
 
 

 
 

Protokoll der 30. Generalversammlung 
 

Corona bedingt wurde die 30. Generalversammlung auf dem schriftlichen Weg abgehalten. 
 
Folgende Unterlagen wurden den Mitgliedern zugestellt: 

Ø Protokoll der GV 2019 

Ø Jahresbericht der Präsidentin 

Ø Jahresbericht der Betriebsleiterin 

Ø Jahresbericht der Kassierin 

Ø Jahresrechnung 2019 und Budget 2020 

Ø Revisorenbericht 

Ø Abstimmungsformular mit frankiertem Rückantwortcouvert 

 
An der Sitzung des Vereinsvorstande vom 25. Juni 2020 wurden die eingegangenen Abstim-
mungsformular ausgezählt. 
 
Es sind 50 Abstimmungsformulare retourniert worden. Bei 48 Formularen wurden alle Fragen 
mit Ja beantwortet. Zweimal war je ein Feld bei den Wahlen nicht ausgefüllt. (Keine Ja- oder 
Neinstimme und keine Enthaltung. 
 
Somit wurden die Jahresberichte, die Jahresrechnung 2019, das Budget 2020 und der Revi-
sorenbericht genehmigt und dem Vorstand Decharge erteilt. 
 
Der unveränderte Mitgliederbeitrag von Fr. 20.00 für Einzelmitglieder, Fr. 30.00 für Familien 
und Fr. 40.00 für Firmen und Vereine wurde ebenfalls bestätigt. 
 
Gewählt für zwei Jahre wurde 

• Erich Kündig als Präsident 

• Irene Betschart als Aktuarin 

• Othmar Grond als Revisor. 

 
 
Für das Protokoll 
 
Maja Reichmuth-Speich 
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Nachfolgend die Jahresberichte und der Revisorenbericht: 
 
Bericht der Präsidentin 
Mit der heutigen 30. Generalversammlung schliessen wir ein weiteres turbulentes  
Jahr vom Begegnungszentrum ab. 
Durch die Betriebsleitung von Frau Erika Schelbert und mit der Unterstützung vom 
Reinigungsteam, wurde das Jahr gut bewältigt. 
Erika weiss sicher vieles zu berichten. 
 
Daher geht ein großes Dankeschön an Erika Schelbert und Ihre Mithelfer. 
 
Mein besonderer Dank geht an Maja, unserer Kassiererin und Protokollführerin. 
Sie begleitet uns mit Rat und Tat. 
 
Wie jedes Jahr geht ein Dankeschön an die Gemeinde, die mit Ivan Geisser vertreten 
ist, wir bedanken uns für die jährliche finanzielle Unterstützung von Fr. 7000.-  
Damit lassen sich einige anstehende Unterhaltsarbeiten bereinigen. 
 
Fakten zur Vorstandstätigkeit: 

- Es fanden 2 Sitzungen statt 
- Diverse bilaterale Besprechungen und Besichtigungen 
- Organisation von Unterhaltsarbeiten  
- Wasserschaden  
- Malerarbeiten  

Neben dem üblichen und normalen Ablauf musste durch den Wasserschaden ein 
grosser Zeitaufwand investiert werden. 
 
Ein Dankeschön geht an meine Vorstandskolleginnen und Kollegen, 
für das engagierte Mitdenken und Mitwirken und eingebrachte Zeit. 
 
Ich verabschiede mich als Präsidentin im Begegnungszentrum Brunnen und wünsche 
meiner Nachfolge alles Gute. 

 
Herzlichen Dank, an alle Vereinsmitglieder, für Ihre Aufmerksamkeit und das uns entge-
gengebrachte Vertrauen. 
 
Brunnen, 27. März 2020 
Monika Steiner Präsidentin BZ 
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Bericht der Betriebsleiterin 
 
Mit viel Freude und Elan sind wir wieder ins neue Jahr gestartet. Dann hat uns aber ein Was-
serschaden, ein bisschen aus der Ruhe gebracht. Die schon etwas in die Jahre gekommenen 
Leitungen, hatten plötzlich keine Lust mehr alles zu schlucken. In der Küche, während eines 
Anlasses und natürlich auch an einem Wochenende, begann es plötzlich von der Decke zu 
Tropfen. 
Schnell gingen wir der Sache auf den Grund und fanden die Ursache. Es gab in zwei Räumen 
einen Wasserschaden. Die Kinderkleiderbörse hat es am schlimmsten betroffen aber mit so-
fortiger Hilfe, konnten sie den grössten Schaden an den Kleidern retten. Die Küche darunter 
hat es zum Glück nur gestreift und der Schaden verhielt sich im Rahmen. Da der Wasserscha-
den im Raum der Kinderkleiderbörse doch zu gross war, hat man entschieden, dass der 
ganze Raum gleich einer Verschönerung unterzogen wird. So durften wir der Kinderkleider-
börse einen neugestalteten Raum übergeben. 
 
Jetzt kommen wir noch zu unseren Stockwerken: 
 
Die Brunner Hexen haben sich bei uns im Dachgeschoss gut eingelebt. 
 
Lucia Marchese vom 2 Stock, hat noch ein Teil des Estrichs als Lager dazu gemietet. 
 
Im 2. Stock gab es noch weitere Wechsel. Da ein Raum frei geworden ist, kam es zu folgen-
der Änderung. Die 3. Stufe der Pfadi durfte in den Raum der Kinderkleiderbörse zügeln. Dies 
wiederum hatte zur Folge, dass ein Raum frei wurde, der von unserer Musikgruppe in Be-
schlag genommen wurde. Die Zwischenwand wurde herausgenommen, welches zur Folge 
hatte, dass der Raum grösser wurde und sie sich nun noch wohler fühlen als zuvor. 
 
Mitte Jahr hat Lucia die Möglichkeit erhalten, im Brunnerdorf ein Lokal zu übernehmen. Für 
uns verständlich, doch schade. Wir wünschen Ihr viel Glück. Trotzdem bleibt sie uns noch er-
halten, in dem sie immer noch einen Teil des Estrichs benützt. Auch für diesen Raum ergab 
sich schon bald eine vorübergehende Lösung. 
 
Zur Belegung im 1 OG 
Mit viel Freude haben die Frauen von der Kinderkleiderbörse den neugestalteten Raum nach 
dem Wasserschaden umgenützt und eine neue Verkaufs- und Nutzfläche daraus gezaubert. 
 
Dann noch zum Erdgeschoss: Die Wochenendbelegung gleicht einer Börsenkurve. Auch durf-
ten wir wieder eine Selbsthilfegruppe bei uns begrüssen. 
 
Da uns der neue Backofen nicht ganz glücklich gemacht hat, organisierte uns Monika einen 
neuen. Die Firma musste ihn kurzerhand wieder mitnehmen. Der Neue läuft einwandfrei 
und die Spielgrüppler können Ihre Grittibänze in Zukunft wieder goldbraun geniessen. 
 
Zum Schluss kommen wir zum Keller: Nico und seine Kollegen haben sich gut eingelebt. Es ist 
schön zu sehen, dass der Raum viel genützt wird und ein frischer Wind weht. 
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Liebe Lisbeth, da deine Zeit im BZ nun langsam dem Ende zugeht, möchte ich mich bei dir 
nochmals für die vergangenen Jahre bedanken und wünsche dir für die letzten drei Monate 
wie auch für deine zukünftige Pensionierung alles Gute. 
 
In der Wasserschadenzeit hat Monika sich richtig reingekniet, um alles gut über die Bühne zu 
bringen. Auch Maja stand uns tatkräftig zur Hilfe und zusammen haben wir es geschafft. Ein 
herzliches Dankeschön an euch beide. 
 
Ich möchte es nicht unterlassen, dem ganzen Vorstand für ihr Vertrauen in mich zu bedan-
ken. Ich wünsche Euch alle ein Gutes 2020 und bis nächstes Jahr. 
 
Erika Schelbert, Betriebsleiterin BZ Brunnen 
 
 
 
Kassabericht 
Rechnung 2019 
 
Auf Grund der guten Auslastung der allgemein vermieteten Räume schliesst die Rechnung 
2019 wieder mit einem sehr positiven Resultat ab. Die Einnahmen auf diesem Konto betragen 
Fr. 33'745.00, also Fr. 4'995.00 mehr als budgetiert. Im Vergleich zum Vorjahr sind dies Mehr-
einnahmen von Fr. 3'595.00. 
 
Ansonsten entspricht die Rechnung mit geringen Abweichungen dem Voranschlag.  
 
Die Rechnung 2019 schliesst mit Mehreinnahmen von Fr. 13'177.50 ab. Im Voranschlag waren 
Einnahmen von Fr. 8'690.00 budgetiert. Das Resultat wurde somit um Fr. 4'487.50 übertrof-
fen. 
 
Voranschlag 2020 
 
Bei den Ausgaben wurden die Personalkosten um 2'150.00 erhöht. Bei den Anschaffungen 
sind knapp Fr. 3'000.00 weniger im Budget kalkuliert worden. Denn im vergangenen Jahr 
wurde bereits das Wesentliche investiert.  
 
Da eine Jubiläums Generalversammlung geplant war, wurden die Ausgaben bei diesem Posten 
um fast Fr. 2'000.00 nach oben angepasst. 
 
Ansonsten wurde plus/minus analog der Rechnung 2019 budgetiert. Laut Voranschlag 2020 
rechnen wir mit Mehreinnahmen von Fr. 5'970.00. 
 
Wie die Rechnung jedoch Infolge der Corona Kriese dann tatsächlich aussieht wird sich zeigen 
 
Maja Reichmuth-Speich, Kassierin 
 



5 

 

  

Revisorenbericht 
 
Verein BZ BEGEGNUNGSZENTRUM BRUNNEN  
 
Revisorenbericht zur Jahresrechnung 2019 
 
Am 28. Februar 2020 haben wir die Jahresrechnung 2019 des Vereins BZ BRUNNEN geprüft.  
Dabei konnten wir folgendes feststellen:  
 
• Die Buchhaltung wird sauber und übersichtlich geführt.  
 
• Die per 31. Dezember 2019 ausgewiesenen Vermögensbestände stimmen mit der Buchhal-
tung sowie den Bankbelegen überein. 
 
Wir beantragen der Mitgliederversammlung, die vorliegende Rechnung zu genehmigen und 
für die grosse Arbeit ein herzliches Dankeschön an unsere Kassierin Maja Reichmuth. 
 
Brunnen, 1. März 2020 
 
Die Rechnungsprüfer  
 
Erwin Heinzer Othmar Grond  


